

Etiopía y Kenya realizan encuentro sobre trata de personas

Image not found or type unknown



Encuentro bilateral Etiopía y Kenya sobre trata de personas

Addis Abeba, 30 ene (RHC) Etiopía y Kenya iniciaron hoy un encuentro bilateral para deliberar sobre formas de abordar los problemas de la trata de personas y el movimiento ilícito de migrantes, informó la embajada de Addis Abeba en Nairobi.

A la reunión organizada por la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito asisten representantes de los ministerios de Justicia, de Asuntos Exteriores y de la Policía Federal etíopes.

La delegación de Etiopía está encabezada por el jefe de Gabinete de la Oficina del ministro de Estado de la cartera de Justicia, Asseged Ayalew.

En la sesión inaugural, el embajador etíope en Kenya, Teshome Shunde, destacó la intensidad de los desafíos que plantean la trata de personas y el tráfico ilícito de migrantes en la región.

Shunde elogió al gobierno keniano por sus esfuerzos y compromiso para abordar esos delitos, al tiempo que expresó la necesidad de coordinación entre las autoridades pertinentes de las dos naciones hermanas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/345813-etiofia-y-kenya-realizan-encuentro-sobre-trata-de-personas>



Radio Habana Cuba